Lieber Ethik-Kurs,

das Thema "Freiheit" abschließend, wollen wir neben der philosophischen Position von Spinoza noch eine weitere philosophische Auslegung des Freiheitsbegriffes kennenlernen, nämlich die des französischen Philosophen Jean-Paul Sartre (1905-1980).

Lies dir zunächst einmal diesen Satz durch und nimm begründet zu ihm Stellung.

"Der Mensch ist, wozu er sich macht."

Lies dir auch den folgenden Satz durch und nimm begründet zu ihm Stellung.

"Der Mensch ist zur Freiheit verurteilt."

Was heißt es für dich, dass man zur Freiheit <u>verurteilt</u> ist/wäre?! Stimmst du dieser Behauptung von Sartre zu? Begründe.

Lies dir den Text (in der Datei "Material") über Freiheit nach Sartre durch und bearbeite diesen mithilfe der euch bereits bekannten PLATO-Methode.

Liebe Grüße aus der Quarantäne ⊗

Hr. Schürz